
  
COMPTE RENDU CONSEIL DE LA CLASSE DE 5C 

1er Trimestre –année 2021/2022 

 
Personnes présentes :  
 
Pour l’Administration : Mme Guichard CPE 
 

Professeurs présents : Mme Dessans - Professeure Principale – Histoire Géo, Mmes Bressan - 
Français, Dubos - Maths, Soulomiac - Espagnol, MM. Tonon - EPS, Soulard – 
Physique Chimie 

 

Professeurs excusés : Mmes Gazeau - Latin, Prudent - Anglais, Soufflet – Arts Plastiques, 
Vigouroux – SVT 
MM. Lamirault Education Musicale, Roccandio - Allemand 

 

Délégués des élèves : Emma Marvielle, Maxence Rebeyrol 
 

Délégués des parents : Mme Garrigou GPEI, M. Lagadec FCPE 
 

Nombre d’élèves : 29 
 
OBSERVATIONS DES PROFESSEURS : 
C’est une classe agréable, il y a une bonne ambiance. Cependant ce sont toujours les mêmes élèves qui 
participent, les apprentissages sont trop superficiels, le travail n’est pas assez régulier.  
Mme Dubos note le manque de travail entre 2 cours, les leçons ne sont pas relues, le vocabulaire pas appris. 
Cela ralentit grandement l’avancée du programme. Ils finissent seulement le chapitre 3 sur 15. Les élèves 
oublient souvent leur matériel, les bases sont solides mais cela ne suffit plus en 5ème.  

8 élèves ont de très bons résultats 
12 ont de bons résultats 
7 ont des résultats convenables 
2 sont en difficulté 

12 élèves ont les Encouragements du conseil de classe, 8 les Félicitations.  
 
OBSERVATIONS DES DELEGUES ELEVES : 
Les élèves soulignent les points positifs suivants : des toilettes plus propres que l’an passé, une bonne 
ambiance de classe et de bonnes relations avec les professeurs, une bonne tête de classe.  
Il reste des points négatifs, notamment dans la cour (jets d’eau), les toilettes des filles qui sont monopolisées 
par les plus grandes. Il y a également un petit groupe de perturbateurs en classe et un manque de 
compréhension dans certaines matières (anglais, mathématiques et arts plastiques).  
 
OBSERVATIONS DES PARENTS D’ELEVES : 
Les parents déplorent l’absence du professeur de techno malgré les actions entreprises. L’académie a fait 
savoir qu’il manquait près de 20 professeurs de technologie en Gironde et que les recherches continuaient. Il 
n’est pas possible d’ouvrir une session de classe à distance car il faut un enseignant pour l’alimenter. Il 
semble que le partenariat avec le CNED ne concerne que les périodes de fermeture nationale des 
établissements scolaires.  
Il est demandé que les enseignants rappellent en cours et via Pronote la nécessité de revoir les leçons d’un 
cours à l’autre, cela n’étant pas intégré pour l’ensemble des élèves.  
Il est noté que l’ambiance de classe est agréable et que les élèves viennent avec plaisir en cours. 
L’emploi du temps est très apprécié.  
Les parents sont ravis de la remise des bulletins en mains propres surtout en l’absence de rencontre parents-
professeurs.  


